



ながせ ひがししょう 長瀬東小だより

No.12 2024年7月12日 校長 山岸 充典

カラフルコミュニケーション

7月2日に1・2年生で、多文化共生教育の一環として「カラフルコミュニケーション」の取り組みを行いました。

この日は、インドネシアにルーツのある方を招いて、インドネシアの食べ物や動物、生活などのお話を聞かせてもらいました。子どもたちからは、「いいことが知れておもしろかったです」、「ダンスでサルを追い出せるのが意外でした」といった感想が出ました。

今日の出会いをきっかけに、さまざまな国への関心をもってほしいと思います。



インドネシアの踊り「ケチャ」をみんなで踊っています



次々と挙がる質問の手
「いい質問」とほめてくれました

通知表について

東大阪市では今年度より家庭への連絡方法等について、校支援アプリの活用を始めました。これに伴って通知表の内容がこれまでのものから変わります。

具体的には、行動の記録の表現が変更されたり、道徳や総合所見は3学期に記載されたりします。詳しくは、配付している「通知表の様式変更について」をご覧ください。



来週の懇談会へのご参加、よろしくお祈いします

気分は中学生？ ～ チャレンジスクール Part.3

7月9日、6年生が3回目のチャレンジスクールを行いました。今回はこれまでと違い、朝から中学校へ登校し、中学校で1日を過ごします。午前の授業では、体育と数学に挑戦。体育はバドミントンで、最初はラケットでシャトルを打つのに苦労していましたが、最後は楽しく試合ができるようになりました。



体育 (バドミントン)

また、数学は5年生で学習した内容の復習と、発展した問題に挑みました。普段の授業のように協力して問題に取り組みました。



数学 (グループ学習)

午後は長瀬北小の6年生と中学3年生とでグループを作り、平和について交流しました。



小中交流 (平和学習)

いつもと違う環境での生活でしたが、中学校の雰囲気を感じることができた1日となりました。

願いがかないますように

七夕を前に、笹を校内に置きました (写真右)。子どもたちはさっそく、短冊に願い事を書いてつるしてくれました。みんなの願いがかなうといいですね。



<みんなの願いごとは…>

- 「しょうらいの夢が見つかりますように」
- 「みんながたよれるけいさつかんになれますように」
- 「泳げるようになれますように」
- 「みんなとずっといっしょに幸せになりますように」
- 「ソフトボールがうまくなれますように」
- 「ともだちの家で、おとまりかいをしたいです」